
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 1/2022

Aos vinte e um dias de Abril de dois mil e vinte e dois, pelas vinte horas e trinta minutos, reuniu
em sessão ordinária na sua sede a Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos: ------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Apreciação do Inventário; ---------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e votação dos documentos de Prestação de Contas do ano 2021;-------------
Ponto 3: 1.ª revisão orçamental do ano 2022; -------------------------------------------------------------------
Ponto 4: Análise da proposta para serviços M3 (TV, Net e Voz);--------------------------------------------
Ponto 5: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----Elsa Margarida Marmelo Jacob-----------------------------------------------------------------------------------
----João André Lago Amado-------------------------------------------------------------------------------------------
----Alexandra da Cruz Junceiro Carrilho----------------------------------------------------------------------------
----Francisco José Reis Póvoas--------------------------------------------------------------------------------------
----Nuno Miguel Fernandes Crespo----------------------------------------------------------------------------------
----Marco Aurélio Marmelo Miranda ---------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha em substituição de Vânia de Jesus Raposo Belo -------------
Bruno Miguel Ceia Camejo em substituição de Cátia Isabel Crastes Paiva-------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, tendo como restantes
membro da mesa a Senhora Elsa Margarida Marmelo Jacob, secretária.---------------------------------
O senhor João Lago pediu a palavra e questionou o executivo sobre a aplicação de herbicidas
em zonas integrantes do Parque Natural e junto a linhas de água e alegando que o executivo
não está a cumprir a Lei e incorre em prática de crime ambiental.------------------------------------------
O Presidente referiu que essa aplicação é feita dentro da Lei e sugeriu que o Senhor João Lago
apresentasse uma alternativa.O senhor João Lago referiu que essa tarefa deveria ser feita
manualmente, ao que o executivo respondeu que não possui recursos humanos nem materiais
para o efeito. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato na ordem de
trabalhos com a discussão e debate do primeiro ponto: -------------------------------------------------------
Ponto um: Apreciação do Inventário;--------------------------------------------------------------------------------
Nada a referir.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto dois: Apreciação e votação dos documentos de Prestação de Contas do ano 2021;----------
O senhor João Lago pediu ao executivo uma apresentação do ponto. O Senhor Presidente
referiu que o documento tinha sido enviado para todos os membros da assembleia e passou a
palavra ao Senhor Bruno Calha, que foi contabilista até setembro de 2021. O contabilista referiu
que não há nada a apontar. As contas cumprem os critérios do SNC-AP, têm controlos de
caixas, as reconciliações bancárias estão corretas, a única diferença são três cheques em
trânsito que foram levantados em janeiro de 2022. -------------------------------------------------------------
Depois dos esclarecimentos apresentados, o documento foi aprovado por unanimidade.------------
Ponto três: 1.ª revisão orçamental do ano 2022;-----------------------------------------------------------------
Depois de apresentado, o documento foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------
Ponto 4: Análise da proposta para serviços M3 (TV, Net e Voz); --------------------------------------------
O Senhor Presidente explicou que a proposta recebida é para um período de 24 meses daí ser
necessária a aprovação da assembleia. A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------
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Ponto cinco: Assuntos diversos.--------------------------------------------------------------------------------------
Em relação a este ponto, o Senhor Francisco Póvoas questionou o executivo sobre a cedência
da Escola das Carreiras. O senhor Presidente referiu que segundo informação da Câmara
Municipal de Portalegre, a Escola foi cedida a uma Associação de Tiro. Esta informação foi
confirmada pela Senhora Vereadora Laura Galão, presente na reunião.----------------------------------
O senhor Francisco Póvoas questionou o executivo sobre a solução para a Casa Mortuária das
Carreiras ao que o Presidente referiu que no anterior mandato ponderou passar a casa
mortuária provisoriamente para o edifício da Junta de Freguesia de Carreiras, mas essa solução
não foi bem aceite pela população.----------------------------------------------------------------------------------
O senhor João Lago questionou o Presidente sobre o Plano de Atividades ser fraco e se iria
haver alguma alteração ao mesmo. O Presidente respondeu que irá fazer algumas actividades
referidas no Plano, bem como irá desenvolver outras que possam surgir e que não constem do
Plano apresentado.------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte uma horas e trinta e cinco minutos, o Senhor
Presidente da Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta,
redigida por mim Elsa Margarida Marmelo Jacob, secretária, cuja minuta foi aprovada, por
unanimidade, nos termos do art. 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada
pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------

O Presidente:

A Secretária:
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